



## Neue Übungsleiterinnen erhielten Lizenzen

Kassel bewegt Kulturen - unter diesem Motto haben sich 13 Frauen mit ausländischen Wurzeln in Kassel zu Übungsleiterinnen für den Breitensport ausbilden lassen. Bei einer Zertifikatsfeier erhielten die Teilnehmerinnen im Vip-

Raum des Auestadions die Lizenzen vom Deutschen Olympischen Sportbund. Seit Februar hatten die Frauen in zehn Ausbildungsblöcken jeweils am Wochenende insgesamt 150 Unterrichtseinheiten absolviert. Begleitet wur-

den sie vom Ausbildungsteam des Landessportbundes Hessen, der das Projekt „Kassel bewegt Kulturen“ koordiniert, sowie von erfahrenen Übungsleiterinnen aus Kasseler Sportvereinen. Bereits im vergangenen Jahr hatten 20 Frauen ei-

nen Vorbereitungslehrgang speziell für diese Übungsleiterausbildung besucht. Unser Foto zeigt die Teilnehmerinnen mit Diana Bruch (vorne, Zweite von links) vom Landessportbund Hessen. (psn)

Foto: Schaffner